



**El PP cree que el equipo de Gobierno no ha hecho los deberes Los medios de comunicación acceden a la documentación de Emuvisan que constata que la gestión socialista en vivienda es 0 : el Psoe se queda sin respuestas .**

La concejala del Partido Popular e integrante del comité ejecutivo local en Sanlúcar, Mamen Andrade, ha calificado de “lamentable” la exposición pública que está haciendo el PSOE de su nula gestión al frente del gobierno municipal durante estos cuatro años. Y es que, afirma, “en su afán de defender lo indefendible los socialistas recurren ya, no sólo a la mentira repetida una y mil veces sino también a la venta de actuaciones de otras administraciones para ocultar su total inoperancia, su nula gestión y su incapacidad para gobernar”.

Asimismo, arguye Andrade, el PSOE debería cambiar su eslogan “Para Sanlúcar Respuestas” por el de “Para Sanlúcar mentiras” ya que en su balance en materia de vivienda no quiere reconocer que su gestión al frente de este importante área municipal es 0”.

“ Y no lo decimos nosotros desde el Partido Popular, lo dicen los documentos que emite la Empresa Municipal de la Vivienda y que recogen claramente cuántas viviendas ha construido el PSOE en esta legislatura: 0 viviendas”, constata.

Ante esto, la responsable popular alude a la poca catadura moral del PSOE “que sale en los medios de comunicación y se presenta ante los sanluqueños con unos deberes que no son suyos, unos deberes que no ha hecho y por lo que entendemos “se merece un gran suspenso por parte de los ciudadanos”.

Como parece ser que ni con datos, ni con documentos, el PSOE quiere enterarse de la gestión que sí hizo el PP en materia de vivienda, y aunque esta información ya se ha ofrecido a los ciudadanos, los populares se la han vuelto a recordar.

Así, en la etapa del Partido Popular se construyeron alrededor de 400 viviendas de Protección Oficial, una realidad que se constata en las viviendas promovidas por EMUVISAN durante el gobierno del PP en zonas como Las Palmeras, barriada Virgen del Mar, La Dehesilla, calle Monteros, Bajo de Guía o Camino de Sevilla entre otras zonas de la ciudad. Por contra, añade, “el bagaje del PSOE de Irene García en estos cuatro años es 0. Ni una sola

vivienda promovida por los socialistas en estos cuatro años de gobierno”.

Es más, añade Andrade, “el PSOE presume de que la Junta ha construido en El Almendral 86 viviendas en régimen de alquiler con opción a compra, 40 de ellas para jóvenes menores de 35 años, pero no dice a los precios tan elevados a los que las ha construido”. La edil del PP recuerda igualmente a los socialistas que gracias a la “buena gestión de la Junta”, 90 familias de El Almendral se vieron obligadas a abandonar sus viviendas y que fue el Partido Popular el que sacó adelante el proyecto para derruir los bloques y volver a construirlos”.

En suma, aclara, “todo lo que ha hecho el equipo de Gobierno ha sido mentir a los ciudadanos con promesas incumplidas”. Cabe recordar que en 2007 el PSOE prometió la remodelación integral del Pago de La Milagrosa y a fecha de hoy sigue sin dar respuesta a estos vecinos. En 2008 el PSOE prometió a los vecinos de las casas de madera de La Dehesilla que tendrían una vivienda digna en el Pago de La Milagrosa y hoy estos vecinos siguen aquí y sin recibir respuestas del PSOE de Irene García.

Incide igualmente en que en 2008, el PSOE firmó sendos convenios para la rehabilitación de la antigua residencia de ancianos y el desarrollo urbanístico del Pago La Milagrosa, donde se anunció la construcción de 200 viviendas. “Tampoco a esta promesa ha dado respuesta Irene García”.

Asimismo destaca la promesa del PSOE en 2008 para construir en Bonanza 153 viviendas y otras 45 frente al cuartel de la Guardia Civil así como la reserva de suelo para la construcción de 2.600 viviendas en La Atalaya, 47 más en la avenida 1492 y 1.570 viviendas en la zona de Carranza.

“Estamos en 2011 y el PSOE de Irene García no ha hecho ni una sola vivienda”. Tiene el PSOE para esto respuestas?, cuestiona.